



Juan Velez Díaz **Pág. 5**
 Ricardo Monreal **Pág. 14**
 Alberto Aguilar **Pág. 17**

CONGRESO DE MORELOS

Promueven juicio político contra Cuauh

Diputados de oposición en el Congreso de Morelos le tomarán la palabra a Cuauhtémoc Blanco y solicitarán abrir una carpeta de investigación a la Fiscalía General de la República (FGR), a la Fiscalía General del Estado de Morelos (FGEM) y a la Fiscalía Anticorrupción del estado para que se esclarezca y, en su caso, se sancione al gobernador si se comprueban nexos con grupos criminales. Julio César Solís Serrano, diputado presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso morelense, dice que de contar con las pruebas suficientes que presuntamente puedan vincular a Blanco Bravo con capos del narcotráfico, la instancia legislativa que preside iniciará el proceso para solicitar a la Cámara de Diputados un juicio político al gobernador del estado. El proceso, explica Solís, inicia en la comisión que preside y ya está en marcha. **Pág. 4**

HACEN EQUIPO

LUPITA NYONG'O ENTRA EN ACCIÓN

La actriz ganadora del Oscar participa en el thriller de espionaje Agente 355, en el que da vida a una especialista en informática que la enfrentó a lo desconocido y la ayudó a desafiar sus miedos; la acompañan Jessica Chastain, Penélope Cruz y Diane Kruger.

DIAMOND FILMS

GOSSIP



ONAIR FLORES



PRIMERA MENTIRA DEL 2022

"Iniciamos, pues, con la primera mentira de 2022. Inventan gasolinazo, pero se les cae el teatrito. Los cogeneradores de noticias falsas no descansaron el fin de año y lanzaron una campaña de desinformación diciendo que en el 2022 habría aumento a las gasolinas, asegurando que se ubicaría en los 26 pesos por litro", dijo ayer la vocera Ana Elizabeth García Vilchis, en su sección *Quién es quién en las mentiras*. **Pág. 16**

CONFIRMAN 299 MIL 805 MUERTOS EN MÉXICO

Suman 20 mil 626 contagios en un día

SARAHÍ URIBE

Está afectando mucho la nueva variante, pero afortunadamente no es grave, dice AMLO

México registró 20 mil 626 nuevos contagios de Covid-19 este miércoles, nivel no reportado desde agosto del año pasado.

La Secretaría de Salud confirmó además 94 muertes, para llegar a 299 mil 805 decesos en lo que va de la pandemia, cifra que representaría que toda la gente que vive en Pachuca, Hidalgo; en

Tampico, Tamaulipas; en Tehuacán, Puebla, o en Playa del Carmen, en Quintana Roo, con alrededor de 300 mil habitantes cada una, dejaran de existir.

"Está afectando mucho la nueva variante, pero afortunadamente no es grave, no hay hospitalizaciones y, lo más importante de todo, no hay fallecimientos. De to-

das maneras, hay que cuidarse más. Es que es la temporada, hay mucho frío, es una temporada de enfermedades respiratorias y hay que cuidarse", dijo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ayer durante la mañana. "Aprovecho para informar que el doctor Hugo López-Gatell (vocero de la pandemia) salió negativo de Covid y sólo tiene una gripe, un catarro común".

Los del miércoles son casi cuatro veces los casos reportados hace una semana, cinco mil 289.

Con esas cifras, México se mantiene como el quinto país con más muertes por Covid-19, detrás de Estados Unidos, Brasil, India y Rusia, según el recuento de la Universidad Johns Hopkins.

El Sol de México informó que en la capital, los casos positivos reportados en centros de toma de pruebas de Covid-19 brincaron tras las celebraciones navideñas y de Fin de Año. Una semana antes de Navidad, la positividad era de 4.7 por ciento, y en año nuevo aumentó a 25 por ciento. **Pág. 6**

EMILIO LOZOYA Y SU MAMÁ FGR propone condenas

La Fiscalía General de la República pide una condena de 39 años de prisión en contra del exdirector de Pemex. En el caso de Gilda Margarita, madre de Lozoya, la FGR solicita que le impongan hasta 25 años. **Pág. 5**

COBRAN LO QUE QUIEREN Puebla no los controla

Uber obtuvo una suspensión provisional contra el tope de tarifas que impuso el Gobierno de Puebla, luego de que se reportaron fuertes alzas a los precios de los servicios que ofrecen las plataformas. **Pág. 11**



7 1503006 1093029